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深入学习贯彻习近平总书记考察浙江重要讲话精神深入学习贯彻习近平总书记考察浙江重要讲话精神 在勇当先行者谱写新篇章中奋力开创三省边际中心县城现代化建设新局面在勇当先行者谱写新篇章中奋力开创三省边际中心县城现代化建设新局面

本报讯 根据衢州市委统一安
排，8月28日上午，学习贯彻党的二
十届三中全会精神衢州市委宣讲团
报告会在江山举行。衢州市委宣讲
团成员、衢州市委副秘书长、衢州
市委改革办主任郑勇钦作宣讲报
告。徐明峰、胡炳泉和市委理论学
习中心组其他成员等出席。

在报告中，郑勇钦以 《深入学
习贯彻党的二十届三中全会精神
坚定不移把新时代改革推向前进》
为题，围绕全会的重大意义、习近
平总书记在全会上的重要讲话精
神、全面深化改革重大举措、近年

来衢州市改革成效以及抓好贯彻落实
等五个方面，进行了系统阐释和全面解
读。他强调，要坚定不移沿着习近平总
书记指引的方向奋勇前进，吃透改革要
求，精心组织实施，抓好责任落实，强化
督查问效，坚持久久为功，全力推动全
会精神在江山重重落地。

市委副书记、市长徐明峰主持会
议，他指出，要提高站位、凝聚共
识，准确把握进一步全面深化改革的
主题、指导思想、总目标、重大原
则、根本保证，深刻领悟“两个确
立”的决定性意义，切实增强做到

“两个维护”的政治自觉，始终做到

“总书记有号令、党中央有部署、省市
有要求、江山率先见行动”。要强化学
习、浓厚氛围，各级党委 （党组） 要
切实扛起责任担当，各类宣讲群体、
宣讲团要推动理论宣讲深入田间地头、
工厂车间、课堂讲堂，新闻媒体要努力
推出富有“江山味道”的宣讲作品，持续
掀起学习宣传贯彻全会精神的热潮。
要问题导向、抓好落实，抓住我市高质
量发展和现代化建设亟须破解的重大

体制机制问题，找准改革的切入点和着
力点，以一个个具体的举措贯彻落实党
中央的大决策，不断开辟我市进一步全
面深化改革的新境界。

曾担任副处级以上职务的离退休
老干部，各乡镇 （街道） 主要领导，
市机关有关部门主要负责人，青年干
部代表、新兴技术工人代表、村社干
部代表、“8090＋”新时代理论宣讲员
代表等参加报告会。 （余正跃）

衢州市委宣讲团来江宣讲党的二十届三中全会精神
郑勇钦作宣讲报告 徐明峰 胡炳泉等参加
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8月24日，在221省道
清湖大桥及接线改建工程
施工现场，施工工人正在
拆除大桥的挂篮。该工程
是省重点建设项目，总投
资3亿元，主要建设内容包
括新建清湖大桥，同时上
跨规划江滨南路及江山港，
路线全长 1.94 公里。大桥
挂篮的拆除，标志着大桥实
现合龙。 （姜层层 摄）

清湖大桥合龙

本报讯 8月27日上午，市城乡
公交有限公司新采购的 21 辆新能源
公交车正式投放至 101 路、102 路公
交线路，替换原有运营的公交车，
进一步满足市民低碳、舒适的出行
需求。

此次新购入的公交车车长 7 米，
最大载客量 51 人，顺应公交“大转
小”趋势的同时，满足了“高峰时
多拉人、低谷时人人有座”的需
求。此外，与我市旧型新能源公交
车相比，新型新能源公交车增加了
低入口、适老化设计，减少车内台
阶，并在车辆后门增设了无障碍踏
板，方便特殊群体乘车，进一步提
升公交服务能力。

“能感觉到新车的方向盘更小
一点，转向、掉头更轻松了，整体
上感觉更好驾驶了。”公
交车司机何月蓉说，为帮
助驾驶员尽快熟悉新型新
能源公交车的驾驶操作，
保障乘客出行安全，在新
一批公交车正式投入使用

前，该公司对驾驶员进行了统一岗前
培训。“新车增设了无障碍踏板，这
要求我们工作时要更主动关注乘客需
求，更自觉为乘客服务。”何月蓉说。

本次市城乡公交有限公司共采购
新型新能源公交车39辆，其余18辆
公交车预计于 9 月中旬投入使用。

“2018 年实施‘公交一体化’以来，
我市逐步更新淘汰老旧柴油公交车，
新能源公交车从无到有、从有到优。
目前，共有新能源公交车181辆，占
总运营公交车数量的60.5％。”市城
乡公交有限公司第一分公司经理汪衍
良表示，将持续根据市民出行需求，
逐年更新老旧公交车，不断改善车容
车貌，提高驾驶员的服务水平，为广
大乘客提供更好的出行条件。

（超男 骐蔚 建卫）

我市新增39辆新能源公交车

本报讯 近日，由江山市多士
福酒店有限公司投资的新塘边镇商
业综合体项目开工建设，旨在打造
集镇区域商业新业态，全面提升集
镇区域风貌。

作为新塘边镇今年首个开工的
重大商业项目，商业综合体项目由
集镇老食品厂和部分老旧房屋拆除
后统一规划建设，位于新塘边镇老
淤八线西侧、新塘边溪北侧，计划
投资约 1000 万元，总用地面积 1675
平方米，总建筑面积 3444 平方米。

“建成后，将形成地上三层、地下一
层的商业综合体。其中，地上三层

以开放式商业为主，集酒店住宿、零
售餐饮于一体，预计 2025 年初竣
工。”江山市多士福酒店有限公司负
责人姜明海相告。

新塘边镇相关负责人表示，将协
助企业高标准、高质量、高效率推进
项目建设，确保项目早竣工、早投
产、早见效，为老百姓带来更舒适、
更便捷的生活体验，助力集镇功能和
集镇品质双提升。（毛军 郑硕秋）

新塘边镇商业综合体开建▼重点结对村：峡口镇枫石村

伴随晨曦初露，我来到了峡口
镇枫石村。一踏入枫石村，那些熟
悉的面孔和热情的村民便如同老友
般迎接我，让我倍感亲切。

为了确保“枫石夏梦，‘荷’你有
约”活动的顺利进行，我提前数周着
手筹备工作。首先，我联系了枫石村
工作人员，共同商讨活动细节，决定
活动当天不仅要让孩子们在荷塘边
感受自然之美，还要让他们亲身体验
采摘莲蓬、荷花与莲藕的乐趣，以及
了解传统手工艺——扇子编织的魅
力。

活动前一周，我走访了村里的几
户人家，特别是那些擅长编织扇子的
奶奶，邀请她们带着自己的作品和工
具参与活动。同时，我也向村里的孩
子们发出邀请，鼓励他们提前准备扇
子和荷花等实物，在活动最后环节展
示“枫石夏梦”。

活动当天清晨，我们提早去采摘
了新鲜的荷花、荷叶，孩子们仔细地
观察着荷花与莲藕的生长环境。他们
兴奋地交流着各自的发现，对大自然
的奥秘充满了好奇。

在科普环节，我利用事先准备好
的昆虫标本和图片，向孩子们介绍了
夏天常见的昆虫种类及其生活习性。
孩子们听得津津有味，不时提出各种
问题，展现出强烈的求知欲。荷花亭
亭玉立，荷叶随风轻摇，莲蓬饱满诱

人……这些夏日的元素，在孩子们的
眼中闪耀着好奇与惊喜的光芒。他们
或低头细观，或抬头仰望，每一个动
作都透露出对大自然的无限热爱。

活动中，奶奶们亲手编织的扇子
成为了孩子们手中的宝贝，它们不仅
带来了清凉，更承载着长辈们满满的
爱意。而甘甜的西瓜，更是让夏日的
炎热瞬间消散，孩子们的笑声和欢呼
声此起彼伏，成为了今天最美的旋律。

孩子们的表现给我留下了深刻的
印象。他们对待每一项活动都充满了
热情和专注，无论是采摘莲蓬时的小
心翼翼，还是绘画时的自由发挥，都展
现出他们纯真无邪的天性和对美好事
物的追求。每一幅画都是那么生动、那
么纯真，它们不仅仅是孩子们对夏日景
象的再现，更是他们内心情感的流露。

看着孩子们成就感满满的样子，我深感
此次活动的意义所在。

随着夕阳西下，活动缓缓落下帷
幕。虽然心中充满了不舍，但我知
道，这段美好的时光将会永远镌刻在
我的心中。枫石村，这个充满爱与欢
笑的地方，再次给了我难忘的记忆。

展望未来，我计划将“枫石夏梦”
系列活动持续开展下去，并根据孩子们
的反馈和需求进行不断创新和完善。首
先，我会继续挖掘枫石村的自然与文化
资源，设计更多寓教于乐的活动内容。
比如，可以组织孩子们参与农作物种
植、传统手工艺制作等实践活动，让他
们在实践中学习，在体验中成长。其
次，我将加强与家长的沟通与合作，鼓
励更多家庭参与到我们的活动中来。通
过亲子互动的方式，增进家庭成员之间
的情感交流，共同见证孩子们的成长与
变化。最后，我计划利用网络平台，如
社交媒体、博客等，记录并分享我们的
活动成果和孩子们的精彩瞬间。希望通
过这种方式，吸引更多人的关注和参
与，共同为孩子们的成长之路铺就更多
的可能与希望。

让文化的种子在枫石村生根发芽
衢州市光艺文化艺术发展有限公司董事长姜施施：

化特派员日记文

今天和明天多云，午后部分地区阴有阵雨或雷雨。偏东风3～4级。今天白天最高气温34～35℃，明天早晨最低
气温26～27℃。森林火险五级，森林火险气象等级极高，严禁一切林内用火。

本报讯 8月27日至28日，2024年中国焙烤食品糖制
品工业协会饼干、膨化食品行业年会暨高峰论坛活动在我
市举行。中国轻工业联合会兼职副会长、中国焙烤食品糖
制品工业协会理事长张九魁，我市副市长苏青华参加。

本次活动由中国焙烤食品糖制品工业协会饼干、膨化
食品专业委员会主办。论坛主题为“坚定信心，凝聚共
识，守正创新共谱行业新华章”，旨在为饼干膨化食品行业
高质量发展搭建一个专业性、前沿性的交流平台，推动饼
干膨化食品行业的高质量发展。

活动中，中国社会科学院数量经济与技术经济研究所
大数据模型研究室主任娄峰、上海多科电子科技有限公司

数字生态事业部总经理赖祥敏、京东平台饼干膨化行业专家赵
磊、北京中医药大学教授张燕玲、南京市食品药品监督检验院
业务管理与抽样科科长汪海萍分别作题为《2024中国宏观经
济分析与人工智能应用》《烘焙智变：数字化转型驱动下的效
益优化策略》《饼干/膨化食品在线业务发展与产品流行趋势》

《浅论食药同源产品组方设计》《近年饼干监督抽检问题分析及
相关探讨》的专题演讲。参会代表分享了各自所在企业的发展
情况、工作心得，针对企业发展过程中的痛点和发展前景作了
交流和分享，并讨论了行业在发展趋势、产品创新、法规标准
等方面的问题。

（王星怡 杨郁）

中焙糖协会饼干膨化食品行业年会在江举行

深入学习贯彻党的二十届三中全会精神

重塑江山城乡风貌重塑江山城乡风貌

防范预付式风险，选择信誉良好的商家

（施诸葛珉）以县城为以县城为重要载体的城镇重要载体的城镇化建设化建设

本报讯 8月28日下午，市政协
主席胡炳泉前往贺村镇后源村，向
基层党员群众宣讲党的二十届三中
全会精神。他强调，要深入学习贯
彻习近平总书记重要讲话和党的二
十届三中全会精神，坚决把思想和
行动统一到党中央的决策部署上
来，按照省委十五届五次全会部署
要求，以钉钉子精神推动各项改革
任务在基层落地落实。

在后源村会议室，胡炳泉与村
两委班子成员、党员代表、组团联
村成员围桌而坐，结合江山实际和
自身学习体会，面对面宣讲党的二
十届三中全会精神的历史意义和丰
富内涵。他指出，党的二十届三中
全会是在以中国式现代化全面推进
强国建设、民族复兴伟业的关键时
期召开的一次十分重要的会议。全
会通过的 《中共中央关于进一步全
面深化改革 推进中国式现代化的
决定》 对“完善强农惠农富农支持
制度”“完善城乡融合发展体制机
制”等作出系统部署，明确了农村
改革的重点任务，是以人民为中心

的发展思想在“三农”领域的具体体
现，为新征程上推进农村改革提供了
重要遵循和依据。

胡炳泉强调，要把学习贯彻党的
二十届三中全会精神与学习贯彻省委
十五届五次全会精神结合起来，与推
进后源村今后的各项工作结合起来，
以实实在在的行动和成效，推动改革
各项任务在农村落地生根。要聚焦改
革，做好发展文章，培育乡村新产业
新业态，发展壮大村级集体经济，全
力促进村民致富、集体增收，加快推
动城乡一体化发展步伐，全面推进乡
村振兴。要紧贴群众需求，收集民
意、汇集民声，推动解决民生问题，
不断提升老百姓的获得感、幸福感。
要全面从严治党，建好建强农村基层
党组织，抓好党员干部队伍教育管
理，提升党员干部的身份意识、作风
意识，树牢“向我看齐”意识，坚持
实干担当、奋勇争先，力戒形式主
义、官僚主义，在深学笃行中持续擦
亮党员干部的忠诚本色、能力成色、
担当亮色和廉洁底色。

（黄雅沁）

胡炳泉赴后源村宣讲党的二十届三中全会精神

保护野生动物保护野生动物，，
实现人与自然和谐共生实现人与自然和谐共生!!

江山市林业局 宣江山市林业局 宣


